



MANIFIESTO DE EL CAMINO DE MÉXICO

Por Redacción / *El Independiente*

Nosotras y nosotros, integrantes de El Camino de México, somos personas libres que defendemos los valores democráticos y luchamos para que nuestro país alcance y despliegue toda su grandeza. Consideramos que México tiene ante sí una oportunidad única en su historia reciente –la cual no debe ser desaprovechada– para dejar de ser un país con una población mayoritariamente pobre.

En nuestra organización conviven legisladoras y legisladores federales y locales, autoridades y diversos liderazgos políticos; tanto del Movimiento de Regeneración Nacional como de otras militancias, pero también, trabajadoras y trabajadores, personas que laboran en el campo, líderes sociales, estudiantes, personas de negocios, sociedad civil organizada y ciudadanas y ciudadanos en general que compartimos la visión del México que queremos y merecemos.

Estamos convencidas y convencidos de que México puede desplegar toda su grandeza y, para lograr ese objetivo, nos organizamos a fin de alcanzar la Presidencia de la República bajo el liderazgo de Marcelo Ebrard, a quien consideramos el aspirante con la mayor experiencia y mejores resulta-

dos en el servicio público, así como quien cuenta con el mejor plan y visión para conducir los destinos de la nación mexicana.

Por tal motivo, recientemente lo respaldamos en el proceso interno de Morena para elegir al Coordinador de la Defensa de la Cuarta Transformación. Como sus impulsores a lo largo y ancho de la República, acompañamos y atestigüamos el apoyo y entusiasmo que Marcelo concitó hacia su perfil, propuestas y visión de presente y futuro del país.

Hoy vemos con preocupación las diversas irregularidades que se llevaron a cabo a lo largo del proceso interno de Morena. Estas prácticas antidemocráticas, que permearon en todas las fases del proceso, fueron cometidas sistemáticamente por gobernantes y otras autoridades electas y personas funcionarias públicas de gobierno a niveles federal, estatal y municipal, las cuales fueron toleradas, cuando no alentadas, por la dirigencia de Morena. Esto debilita y deslegitima el proceso, pero, sobre todo, anula la voluntad del pueblo, algo por lo que históricamente hemos luchado para hacer valer y respetar.

Tales prácticas incluyeron el acarreo, el uso de recursos públicos –materiales y

humanos– con fines partidistas, el despido de dinero, el condicionamiento de programas sociales y la parcialidad de las



y los funcionarios del partido, además del amedrentamiento y amenazas contra personas beneficiadas por los programas sociales, así como hacia nuestros simpatizantes, colaboradores y equipos en general.

Consideramos que está en el interés de Morena mantener su superioridad moral y el estándar democrático con el que fue constituido. Por tal motivo, presentamos ante la Comisión de Honestidad y Justicia de ese partido, un recurso de impugnación en el que hemos pedido la anulación y posterior reposición del proceso de elección de coordinador de Defensa de la Cuarta Transformación.

A la par de haber presentado la impugnación, lanzamos nuestra asociación civil El Camino de México, la cual articula el trabajo y visión de nuestras y nuestros seguidores a favor de la grandeza de México. La asociación cuenta ya con representaciones en las treinta y dos entidades de la República y miles de personas agremiadas.

Tanto en la Cámara de Diputados como en la de Senadores, legisladoras y legisladores de Morena, PT y PVEM, afines a esta visión, nos hemos constituido en torno al proyecto El Camino de México.

En el proceso de aprobación de la Ley de Ingresos y del Presupuesto de Egresos de la Federación, estamos realizando diversas propuestas en ambos proyectos para el bien de la gente que representamos con base a las problemáticas que enfrentan en sus regiones.

Con relación al presupuesto de egresos, hemos acordado el incremento en 50 mil millones de pesos el gasto público para

inversión en salud, agua, infraestructura, seguridad y educación, entre otros sectores prioritarios, al tiempo de mantener nuestro respaldo a los programas sociales y proyectos prioritarios del presidente Andrés Manuel López Obrador, los cuales que siempre hemos acompañado e impulsado.

Las y los integrantes de El Camino de México vemos con preocupación y buscamos conjurar la posibilidad de la restauración de un sistema político que pensábamos desmontado. Tenemos la convicción de que aún estamos a tiempo de corregir el rumbo y evitar que se dé carta blanca a prácticas del régimen que tantas vidas y luchas costó dismantelar. De no hacerlo, podrían pasar años o décadas antes de poder revertirlas.

Instamos a la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia a responder si las prácticas anteriormente denunciadas van a corregirse o tolerarse, si habrá una consecuencia a las faltas a los estatutos, a la ley y al acuerdo signado en junio pasado o si, por el contrario, habrán de preservarse como prácticas aceptadas en futuros procesos de selección de candidatas y candidatos.

La respuesta a esta interrogante determinará el sentido de nuestro destino y acciones a seguir. Aún con todo el desaseo, la encuesta de Morena nos reconoció como la segunda fuerza con mayor respaldo dentro del Movimiento. Por ello, tenemos derecho y es nuestra obligación, hacer un llamado a actuar conforme a nuestras convicciones éticas –base fundamental en nuestro Movimiento– para continuar luchando por la democracia, igualdad y grandeza de nuestro país.